

# 知床の窓から見えるもの

2021年7月26日（月）

## 救急車内見学

今回、ブログを担当するのは、羅臼出身看護師です。30度を超えることは滅多にありませんが、羅臼も夏らしく涼しい気温になってきました。

診療所では、町民の皆様・職員の新型コロナワクチン接種が進んでおります。感染対策を徹底し、感染拡大防止に努めております。

さて、先日、羅臼消防様のご厚意で、今年度より使用している新しい救急車が可動しているため見学をしてきました。ハイテクです！世の中の救急車はこんなハイテクな機器を導入しているのでしょうか。羅臼消防担当者様からは、「機器が入れ替わっただけですよ」とコメントがありましたが、タッチパネル式やディスプレイ用品等々、診療所所長・看護師は感激しておりました。アイソレーター等、感染対策ができることが話題性ありますよね。診療所では、医師・看護師が転院搬送時に救急車に同乗することがあり、診療所職員と羅臼消防様が連携を図り、患者様を迅速・安全に転院先の病院まで搬送しております。久しぶりの救急車内設備の見学でしたが、使いこなせるように…いや、使う機会がないほうが皆様にとってもよいですよ。健康が一番です！

